

NOTES D'ALLOCATION
DE L'HONORABLE NOËL A. KINSELLA
PRÉSIDENT DU SÉNAT

À LA RÉCEPTION EN L'HONNEUR DES
ANCIENS DE L'UNIVERSITÉ ST. THOMAS

APPARTEMENTS DU PRÉSIDENT, OTTAWA
LE 22 OCTOBRE 2013

Honorables Sénateurs,
Mesdames et Messieurs les Députés,
Madame la Rectrice Russell,
Anciens de l'Université St. Thomas,
Distingués invités,

Merci à tous de vous être joints à nous ce soir dans ces lieux historiques qui sont devenus les quartiers du Président du Sénat. C'est avec un immense plaisir que j'accueille sur la Colline du Parlement les anciens de l'Université St. Thomas, tous des gens remarquables qui brillent par leur succès.

Cette rencontre se déroule cette année pendant la Semaine du libre accès, un événement annuel mondial célébré pour la sixième année dans le cadre duquel les universitaires et les chercheurs du monde entier sont invités à se renseigner sur les avantages possibles du libre accès, à partager leur expérience et à recueillir des appuis pour que le libre accès devienne la norme pour les bourses et la recherche.

Ce genre d'occasion nous permet de souligner les grandes réalisations des diplômés de l'Université St. Thomas, dont plusieurs sont attribuables aux connaissances riches et variées qu'ils ont acquises pendant leurs études. À bien des égards, vos expériences universitaires et de vie ont contribué à modeler votre engagement dans la société et votre vision du monde. Les idées auxquelles vous

avez été exposés et les gens que vous avez rencontrés vous ont permis de façonner votre caractère, d'acquérir une plus grande indépendance et, en fin de compte, de vous préparer à affronter les nombreuses, et parfois surprenantes, vicissitudes du destin.

C'est aussi l'occasion de revenir sur ces moments et de rendre hommage à l'institution, aux professeurs et aux camarades étudiants sans qui rien de tout cela n'aurait été possible. L'histoire de l'Université St. Thomas est enracinée dans le Canada Atlantique et s'inscrit dans une fière tradition d'excellence; la réussite de cette institution et de ses anciens étudiants témoigne des normes élevées de qualité atteintes année après année. Je vous invite à réfléchir à la manière dont vous avez contribué à cette tradition et à ce que vous pouvez faire pour qu'elle se perpétue.

J'ai eu l'honneur d'appeler l'Université St. Thomas « mon foyer intellectuel » en tant que membre du corps professoral de cette institution pendant 42 ans. St. Thomas n'a pas été seulement un merveilleux endroit où enseigner, elle s'est révélée aussi être un excellent bassin de professionnels de talent. À l'heure actuelle, j'ai dans mon bureau deux anciens de St. Thomas : Jean-Philippe Duguay, qui y a obtenu son diplôme en 2010 et qui a terminé récemment une maîtrise en résolution de conflits à l'Université Saint-Paul, et Jessica Hanna, qui y a obtenu son diplôme en 2008 en sciences politiques et en droits de la personne et qui poursuit actuellement une maîtrise en droit à l'Université d'Ottawa. Bon nombre de membres passés et actuels de mon personnel sont issus directement des rangs de l'Université St. Thomas.

Nous avons la chance d'avoir parmi nous aujourd'hui la professeure Dawn Russell, rectrice et vice-chancelière de l'Université St. Thomas. Professeure de droit de formation, M^{me} Russell est diplômée de l'Université St. Thomas et de la Faculté de droit de l'Université Dalhousie et possède également une maîtrise en droit international de l'Université Cambridge. Doyenne de la Faculté de droit de

l'Université Dalhousie pendant 10 ans, époque au cours de laquelle elle s'est acquittée de différentes fonctions de gestion et d'administration, la professeure Russell est la personne tout indiquée pour occuper le poste de rectrice et de vice-chancelière. Elle est un exemple parfait de la réussite académique qui caractérise si bien l'Université St. Thomas.

Je vous demande donc de vous joindre à moi pour souhaiter la bienvenue à M^{me} Russell, que j'invite à nous dire quelques mots.